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COMUNIDAD ESTUDIANTIL 

GRAN AMBIENTE UNIVERSITARIO 

Expectación causó el audiovisual que se presentó en 
los jardines de la universidad, donde se dio a conocer 
la nueva imagen del logotipo que identifica a 
nuestra casa de estudios. 

Expectación causó el audiovisual presentado a la 
comunidad universitaria, donde se dio a conocer la nueva 
imagen del logotipo que identificará a nuestra casa de 
estudios, desde los primeros días de clase se sintió el 
ambiente estudiantil, que se reflejaba en los "grupitos 
formados" por diferentes puntos de la universidad, para 
contar sus anécdotas y aventuras realizadas durante el 
periodo de vacaciones. 

Este semestre que se inicia, representa un reto para los 
maestros y alumnos en superar la excelencia académica 
que ha identificado a nuestra institución dentro de la 
sociedad. 
Autoridades universitarias y catedráticos están conscien

tes de las necesidades y exigencias de los alumnos para 
que pasen a formar parte del mercado competitivo que 
requiere de profesionistas mejor preparados. No sólo 
técnica y científicamente sino que reciban una formación 
integral que incluya el fortalecimiento del espíritu para 
desarrollarse armónicamente en todas sus actividades. 
Los jóvenes universitarios, armonizan y dan vida a todas 

las actividades que se realizan dentro de su universidad, 
por tal motivo los invitamos a que se involucren en cada 
una de estas, como son los miércoles de integración, los 
eventos deportivos y culturales y demás opciones. 

Maestros y alumnos están comprometidos en dar su 
mejor esfuerzo para ir preparando las bases y consolidar 
la Universidad del siglo XXI que todos queremos y que 
está esperando -a la vuelta de la esquina .Y quizás 
muchos de ustedes ya no participen como estudiantes pero 
si como profesionistas responsables y seguros de si 
mismo. 

" De Cara al XXI "; los alumnos de la UPAEP 
festejaron con alegría el inicio de clases, además 
de estar pendientes por el acontecimiento que se 
realizó por la noche, en la parte central de la 
universidad. 

UPAEP 

" DE CARA AL XXI " 
Nuestra Casa de 

Estudios ejercerá en 1994 
un presupuesto de 27 
millones de nuevos 
pesos, de los cuales el 
35 por ciento estará 
destinado para los nue
vos planes que pretende 
realizar la institución, 
indicó el ingeniero 
Vicente Pacheco Ceba¬ 
llos, vicerrector acadé

mico de esta Universi
dad. 

Pacheco Caballos 
señaló que de este 
presupuesto se destina
rán 2 millones 617 mil 

nuevos pesos para becas, y 
para investigación se ten
drá que someter al consejo 
de evaluación, porque de 
acuerdo al último informe 
de 1993, se destinaron 2 
millones de nuevos pesos 
para esta área de estudio. 

Agregó que la política 
presupuestaria de la institu
ción es la de manejar el 70 
por ciento para aspectos 
académicos, el 20 por ciento 
para servicios de apoyo y 
el 10 por ciento a forma
ción integral. 

Manifestó que durante 
1994, la institución fortale

cerá la firma de convenios 
académicos de estudiantes 
y profesores con universi
dades de Estados Unidos y 
sobre todo con América 
Latina; enfatizó que el 
rector M.A. Mario Iglesias 
García Teruel, actualmente 
es vocal de la Organiza
ción Universitaria Interna
cional, lo cual permite 
tener mayor facilidad de 
comunicación. 

Por último dijo que 
internamente se vive un 
proceso de modernización 
para ir eliminando los trá
mites burocráticos. 

De izquierda a derecha, C.P. José Luis Castro (amarillo, vicerrector 
administrativo y de finanzas: Ing. Vicente Pacheco Caballos, vicerrector 
académico e Ing. Carlos Castro Mendoza, secretario de Rectoría. 
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EDITORIAL 

Calidad Humana y Educativa 

La calidad humana y educativa es un aspecto cada vez 
importante en un mundo que se vuelve cada día, más 
competitivo. El correcto protocolo en los negocios, en la escuela 
y en el medio que rodea a las personas, juega un papel 
importante en el éxito o fracaso, no sólo de los individuos sino 
cualquier empresa o institución. 

Actitudes como la puntualidad, el saber decir no 
oportunamente, el saber dar prioridad a ciertas llamadas sin 
ofender a nadie, el cultivarse culturalmente para iniciar y 
conducir una conversación son atributos que además de su 
capacidad académica hacen destacar a un individuo. 

En México, donde la mayoría de la educación es gratuita 
y en donde existen personas brillantes que han destacado y 
alcanzado puestos importantes, tanto en la iniciativa privada 
como en el ámbito gubernamental, se encuentran ante la 
circunstancia de que su educación social no corresponde a su 
preparación académica. 

Frente a la apertura comercial de nuestro país ante el 
mundo, es indispensable aprender a comportarse de acuerdo 
con el contexto internacional, y sobre todo ahora que nuestra 
nación se abre al comercio exterior, no sólo exportemos 
productos sino también valores, cultura y sobre todo calidad 
en nuestro servicio a los demás. 

Por lo tanto, iniciemos este 1994, con serenidad moral, 
tranquilidad de la conciencia, con la estabilidad emocional, 
tomando en cuenta que el tiempo nos exigirá, pues somos seres 
incognoscibles; tenemos que conocer lo que podamos conocer 
y hacer lo que tengamos que hacer. Porque sólo de esta manera 
podremos lograr nuestras metas e ideales que nos hemos 
trazado en la vida. 

Participa en el Universitario, con 
Temas, Artículos, Reportajes y 

Comentarios, que sean de Interés 
Para la Comunidad Universitaria. Los 
Puedes Entregar en el Departamento 

de Comunicación e Imagen. 

Noti-Ecología 

Arq . Javier Ramírez S á n c h e z . 

"Deshacerse de cualquier pintura arrojándola al suelo, tiene 
como riesgo la contaminación de mantos acuíferos". 

" Las llantas radiales efectivamente mejoran el kilometraje de 
gasolina. Las llantas con cinturon de acero son por lo regular 
las más eficientes". 
"Si lavas tu auto con una manguera, puedes llegar a usar hasta 

unos 500 litros de agua". 
"El signo más profundo y grave de las implicaciones inherentes 

a la cuestión ecológica, es la falta de respeto a la vida, como 
se ve en muchos comportamientos contaminantes". Juan Pablo 
II. 

" El hombre cuando se queja del designio de Dios Creador 
provoca un desorden que repercute inevitablemente en el resto 
de la creación". Juan Pablo II. 

..."No se logrará el justo equilibrio ecológico sino se afrontan 
directamente las formas estructurales de pobreza existentes en 
el mundo". Juan Pablo II. 

"Sólo el 3 % del agua de la tierra es agua pura.... ¡cuídala! 
Una pila bolón (reloj, calculadora) es capaz de contaminar 

600,000 litros de agua. Estas revientan en dos años. Una pila 
alcalina contamina unos 175,000 litros de agua. 

Geólogos Catalanes, empleados en la Isla Antartica de 
Livingstone, han constado que desde 1956 el Glaciar de la Isla 
se ha desplazado del mar unos 150 metros, y el espesor del hielo 
ha disminuido 20 metros. 

Y Tú... ¿Qué haces por mejorar tu medio ambiente? 
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COMENTARIO 

¡Yo, Estuve Ahí t 

Por Georgina del C. Meza 6. 

Corría las primeras horas del 
día lo de enero do 1994, todos 
disfrutábamos de la cena de año 
nuevo, y deseando lodo lo mejor 
para este. En la ciudad de Comitán 
Chiapas se inspiraba un ambiente 
de alegría, sin imaginar que 
nuestros paisanos de los "Altos de 
Chiapas" empezaban un año de 
conflictos. 

Eran las 10.00 a.m. del primero 
de enero, mi familia y yo nos 
preparábamos para ir a escuchar la 
"Santa Misa", cuando empezaron 
las noticias por T.V., que los 
municipios de Ocosingo, San 
Cristobal de las Casas y Marga-
rilas, habían sido atacadas las 
presidencias municipales por ejér
citos armados, sin embargo aún no 
se sabía el origen del surgimiento 
armado. Todo era confuso en esos 
momentos, en el trayecto a la 
iglesia, algunos vecinos comenza
ron a comentar que el municipio 
de Las Margaritas que se encuentra 
a tan sólo 25 minutos de Comitan, 
estaba en grave situación, pues ya 
había muertos lirados enfrente de 
la presidencia. Ese día los habitan
tes de Comitan en lugar de 
desearse un feliz año nuevo, todos 
comentaban con temor y miedo lo 
que estaba ocurriendo. Yo quería 
sintonizar alguna estación de radio 
pero era imposible, pues las tres 
emisoras radiofónicas de ésta ciudad 
habían sido bloqueadas. Es decir 
estabamos incomunicados sin saber 
en realidad lo que pasaba. 

Se acercaba la noche, y con 
gran preocupación, mi familia y yo 
nos reunimos en casa de mis tíos 
para celebrar "La Sentada del 
Niñito Dios" como es la tradición; 
sin embargo el tema de conversa
ción giraba a los sucesos ocurri
dos. Mi primo que horas antes se 
encontraba en una población cer

cana a Las Margaritas, llegó preo
cupado y asustado pues se escucha
ba que los grupos armados se estaban 
acercando a Comilán. Cuando en una 
breve transmisión se supo que eran 
grupos rebeldes que luchaban contra 
el gobierno y defendían los intereses 
del campesino e indígena. La situa
ción se ponía más tensa, la ciudad 
se encontraba en un silencio fúnebre, 
la gente desde ese momento no salió 
de sus casas, pues temíamos la 
llegada de los guerrilleros. 

Esa noche no pude dormir, ya que 
mi cabeza era un mundo con todo 
lo que sucedía. Al otro día, dos de 
enero se pudo captar la señal de T.V. 
local, ya que horas antes no había 
podido enviar ningún mensaje; en 
ese momento nos pudimos percatar 
de lo que pasaba y por que pasaba, 
pues en la pantalla televisiva se 
veían las terribles escenas del combate 
y la imagen del jefe de los grupos 
armados se dejó ver, ya que él se 
encontraba en esos momentos en el 
zócalo de San Cristobal de las Casas, 
en la cual daba a conocer el motivo 
de su enfrentamiento (de lo que 
muchos ya sabemos), ya que minutos 
después la transmisión fue suspendi
da. Con las palabras mencionadas 
por el líder del EZLN nos dimos 
cuenta de muchas cosas y a empezar 
a unir problemas que se venían 
sucitando meses atrás pero que la 
autoridad no había sabido solucionar. 
Ese domingo, ya estábamos entera
dos, el porque de la lucha. La gente 
no salía de sus casas temiendo en 
cualquier momento un ataque. 

El lunes tres de enero, la gente 
continuó con sus respectivas labores, 
pero con el miedo aun de lo que 
acontecía. Sin imaginar que esa 
mañana a las 12:00 p.m. entraron a 
Comitan varios Zapatistas a invadir 
los mercados de esta ciudad, la gente 
al ver esto, empezaron a correr y 

gritar por todos lados, los 
comercios cerraron, todos guar
daron sus autos, y permanecie
ron en sus casas, se empezaron 
a escuchar tiros al aire, así como 
volar helicópteros por esa zona. 
Los soldados se movilizaron por 
todos lados; de los guerrilleros 
no se supo nada después ¿cómo 
huyeron?. En minutos la ciudad 
se volvió un desierto, no había 
gente. En las calles solamente 
los soldados se encontraban 
resguardando las entradas prin
cipales que dirigen a Las Mar
garitas, con la base militar que 
fue instalada en Comitán se 
percataba la presencia del ejér
cito en lodos los rincones de la 
ciudad temiendo un mayor ata
que, helicópteros, aviones vola
ban a los diferentes municipios 
chiapanecos día, tarde y noche, 
fue horrible pues vivimos 
momentos de mucha tensión. En 
la noche de este mismo día, a 
las 11:00 p.m., del tramo de 
Comitan a Margaritas se sucitó 
un enfrentamiento, se escucha
ban los tiros de las ametrallado
ras; mis papas, mi hermana y yo 
temíamos lo peor, ya que la casa 
se encontraba a tres calles para 
la carretera de Comitán a 
Margaritas. Pero gracias a Dios 
se pudo evitar que los atacantes 
entraran nuevamente a esta 
ciudad. 

Son momentos que no se 
olvidan, y que en la mente de 
los chiapanecos quedarán graba
dos para siempre. 
¿Esta pesadilla cuánto más durará? 
Estas líneas son cartas, con lo 
mucho que se vivió, ya que con
tarlos con detalles me llevaría 
muchas cuartillas. 

Después de unas largas vacaciones y estar de 
nueva cuenta en la universidad, ha provocado 
que los abrazos y saludos de bienvenida sean 
festejados de diferentes maneras. 

La estará convenciendo para ir a tomar un 
refresco o bien, estarán planeando como 
preparar las clases para este semestre que 
comienza. 
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La Sociedad de Alumnos de la Escuela 
de Ciencias Políticas Invita a la 

* Conferencia: 
"Sucesos de Chiapas y Perspectivas de la 

Sucesión Presidencial" 
* Ponentes: 

Lic. Manuel A. Díaz Cid y 
Adolfo Flores Fragoso 

Subdirector de El Noticiario de 
Organización Radio Oro 

* Lugar: 
Gimnasio de la Institución 

* Día y Hora: 
Miércoles 2 de Febrero a las 17:00 horas 

Lunes 7 de Febrero Honores a la Bandera 
Escuela de Administración de Instituciones 

A las 8:50 Horas en la Explanada de la Universidad 

RESELLO DE CREDENCIAL 

• Para Alumnos de Reinscripción Normal del 
Día lo al 11 de Febrero 

* Para Alumnos de Reinscripción Extemporánea del 
Día 14 al 18 de Febrero 

REPOSICIÓN DE CREDENCIAL 

*A Partir del Día lo de Febrero de 10:00 a 12:00 Horas y 
de 16:00 a 18:00 Horas Respectivamente 

REQUISITOS: a) Pagar reposición en Tesorería 
b) Presentarse en Asuntos Estudiantiles dentro del horario 
c) *Hombres: Corbata y saco, cabello corto y arreglado. 
* Mujeres: ° Vestido, Blusa, Blazer, Suéter, Cabello arreglado, 
(no sudadera, playera o pants). 

Y ¿Tu quién eres ? 

TINTERO S.A. D I G.V. 
8 ORIENTE No. 7 

LIBRERÍA 

Informa a ustedes que vamos a estar 
en las instalaciones de la UPAEP, 

promocionando 

LA FERIA DEL LIBRO 

distribuyendo las siguientes editoriales. 
* Mc Graw Hill Interamericana de Mex. 

S.A. de CV 
* Prentice Hall Hispanoamericana» S.A. 

* Editorial Trillas, S.A. de C.V. 
* Librería de Porrúa Hnos. y Cía., S.A. 
Del día 31 de Enero al 4 de Febrero 

del presente año. 
Promociona para todos los estudiantes 
y maestros precio de lista menos el 

10 % de descuento. 
* Alumno: si no consigues tu libro en 

la Feria del Libro, pasa a la librería 
El Tintero y con tu credencial 

obtendrás el 10% de descuento. 

Estimado Catedrático 
Hora-Clase 

Bienvenido al Semestre 
Enero - Agosto 1994 

Se les informa que Para su Comodidad y 
Total Apoyo, en Sala de Maestros, Podrá 

Acudir para Solicitar los 
Servicios que a Continuación se Mencionan: 

* Carnet de Estacionamiento, Para el 
Acceso al Edificio Central 

* Carnet de Biblioteca 
* Identificación con Fotografía 

Para Mayor Información Acudir a 
Sala de Maestros 

Atentamente 

Lic. Liliana Centeno Mauleón 
Atención a Catedráticos 

Misa Universitaria 
Todos los Martes a las 11.00 horas 

En la Capilla de Nuestra Universidad 
í " ^»*N •. S*S5S*K ' mmí 

INFORMACIÓN ACADÉMICA 

Estudios de Postgrado 
Por Eugenio Urrutia A. 

Muchos de nosotros 
hemos tenido, en algún mo
mento la inquietud de conti
nuar estudios de posgrado en 
una institución de prestigio en 
el país o en el extranjero, o tal 
vez la intención de conseguir 
una beca para desarrollar di
chos estudios. 

Las siguientes líneas tie
nen como objetivo resumir el 
procedimiento sobre el cual se 
está interesado: Física, Biolo
gía, Ingeniería, Filosofía, etc. 

* A continuación, tienes 
que informarte sobre las uni
versidades nacionales o extran
jeras, según tu predilección que 
ofrecen estos cursos, así como 
de sus requisitos de aceptación. 

¿Cómo Obtener una Beca? 

* Como siguiente paso 
deberán escribir a las institucio
nes que hayan elegido para 
solicitar su admisión así como 
para enviar la documentación que 
cada una requiera. 

* Una vez aceptado en la 
o las instituciones, el siguiente 
requisito es la obtención de la 
beca. Para esto existen varias in
stituciones como son: CONACYT, 
Banco de México, Instituto de 
Cooperación Iberoamericano, 
OEA, ONU, etc. 

Para mayor información y 
orientación puedes acercarle al 
Instituto de Investigación y 
Desarrollo en Ciencia y Tecnolo
gía situado en la privada de la 19 
sur 1911-4 (es la privada angosta 

enfrente de la entrada prin
cipal a la universidad) con 
el Ing. Eugenio Urrutia, te
léfono: 32-76-61. 

En dicho Instituto con
tamos con la información 
actualizada de los progra
mas de posgrado existentes 
en México, Iberoamérica y 
España. 

Asimismo, informa
ción más detallada de los 
procedimientos de obten
ción de becas en México y 
el extranjero. 

¡NO DEJES PASAR LA 
OPORTUNIDAD DE PRE
PARARTE MEJOR! 
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BASQUETBOL FEMENIL 

Gran Trabajo Físico en la UPAEP 

te en los salios pues al brincar 
por el balón, no logran levantar
se mucho del piso. 

Mientras tanto Natividad San
chez, Verónica Mancera y Veró

nica Campillo opinaron que en 
este año se verán buenos resul
tados. Agregaron que no habrá 
rival fácil y en los juegos saldrán 
por la victoria. 

Por Francisco Rivas Zerón. 

Gran actividad tendrá este 
semestre el equipo de basquetbol 
femenil, pues nos representará en 
los torneos del CONDDE y 
CONADEIP; y por tal motivo, el 
profesor Héctor Alvarez 
Romero entrenador de 
la quinteta aguilista nos 
dio a conocer un plan 
de acondicionamiento 
físico el cual consiste 
en hacer pruebas de 
resistencia y velocidad, 
este tendrá una dura
ción de cuatro semanas. 

En el entrenamiento 
del pasado viernes 28 
de enero, las águilas 
practicaron los tiros de 
tres puntos, los rompi
mientos y pases en 
corto, durante el inte-
rescuadras. Aún falta 
mucho por hacer, si
guen fallando en las 

asistencias y tendrán Los rivales que tendrá nuestro equipo femenil de basquetbol no serán fáciles, 
que trabajar arduamen- sin embargo, hay confianza en poder conseguir buenos resultados. 

FUTBOL RAPIDO FEMENIL 

Las Aguilas por el Título en Conadeip 
Por Abraham Becerril Flores. 

El año de 1993, fue tal vez el 
mejor para un deporte en el que 
muy pocos creían, ya que sólo esta
ba destinado para los hombres, sobre 
todo en su versión "rápido". Claro 
esta nos referimos al futbol. 

Esta disciplina logró captar el 
interés de las mujeres, tan rápido 
como lo hizo con los hombres, al 
grado de que se han efectuado tor
neos importantes en ambas ramas 
a la par. 

Y en los torneos más importan
tes, tanto de Puebla como de otros 
estados, la UPAEP ha sido muy 
bien representada por su equipo 
femenil. 

Y así, el año pasado mientras que 
los hombres ganaban el subcam-
peonato del torneo de otoño orga
nizado por la Federación Nacional 
de Futbol Rápido, las mujeres 
vencían en una gran final a su más 
acérrimo rival deportivo: a la Uni
versidad de las Américas Puebla, 
para llevarse el título. 

De esta manera, el cuadro co
mandado por el arquitecto Mene-
lick Bautista Fajardo, coronaba un 
gran esfuerzo, ya que en el camino 
quedaron equipos de la talla del 
ITESM campus Morelos, la Uni
versidad Anáhuac, y por supuesto 
la misma Universidad de las Amé-
ricas. 

Por lo anterior, este 1994 luce 
interesante para nuestro equipo, ya 
que ahora viene lo más importante: 
sostenerse en el lugar de honor, ahí 
de donde lodo mundo buscará ba
jarlo. 

Será aquí en donde tanto entrena
dor como jugadoras, tendrán que 
estar mental izados del gran com
promiso que tienen en frente. 

Así, tendrán que enfrentar el 
nacional que año con año se lleva a 
cabo en el ITESM Morelos, y en el 
cual han conseguido el subcam¬ 
peonato en las dos últimas edicio
nes. 

Ahora, del 2 al 6 de Enero próxi
mo habrá de celebrarse este nacio
nal para instituciones afiliadas a la 
Comisión Nacional Deportiva de 
Instituciones Privadas(CONADEIP) 
en donde habrá equipos de jerar
quía como los locales, el represen
tativo de la Universidad Iberoame
ricana del Distrito Federal, entre 
otras con un gran nivel. 

Al ser cuestionado sobre este 
compromiso, el arquitecto Mene¬ 
lick Bautista manifestó su confian

za en que este si será el año bueno 
para su equipo y por lo tanto se 
traerá el campeonato. 

"Si bien el torneo es difícil por 
jugarse en casa de un equipo muy 
completo como el ITESM de 

Morelos, el hecho de haber tenido 
un buen cierre de año nos da la 
confianza para poder afrontar con 
éxito éste compromiso", afirmó el 
estratega águila. 

Además, abundó, tanto nos inte
resa el nacional que desde el perío
do de vacaciones estamos entre
nando de las 14 a las 16 horas en la 
cancha del Instituto Oriente, en 
donde esperamos a las interesadas 
en incorporarse al equipo. 

Asimismo, Bautista Fajardo des
tacó que además del nacional ya 
citado la UPAEP tiene en puerta 
una gira por los Estados Unidos, 
concretamente a Oklahoma y Da
llas; de igual manera recordó que 
se efectuará el torneo del Consejo 
Nacional del Deporte Estudiantil, 
en el que el futbol rápido femenil 
será tomado como una disciplina 
de exhibición. 

Finalmente Menelick señaló que 
uno de sus propósitos ha sido que 
cada día sean más las mujeres de la 
universidad las que practiquen el 
futbol rápido, por lo que reitera la 
invitación para las interesadas en 
pertenecer a un cuadro que desde el 
hecho de formarse es un triunfador, 
por lo que cada logro por muy 
pequeño que sea, representa una 
gran victoria. 

FUTBOL SOCCER 

Inician Entrenamientos Rumbo 
a Conadeip 

Por Adriana Ramírez Salazar. 

El actual ciclo escolar que recien comienza será de un intenso trabajo 
para el entusiasta grupo que conforma nuestra representación de futbol 
soccer en las distintas competencias universitarias en las que interviene la 
UPAEP y que es dirigido por el profesor Jesús Ramírez Mariscal. 

Antes de dirigir al equipo de futbol soccer de la UPAEP, el profesor 
Ramírez trabajó en la preparación física de algunos de los equipos de la 
universidad, como el futbol rápido y la selección mayor de basquetbol, por 
lo que tiene conocimiento del deporte universitario. 

El equipo de soccer se formó el semestre pasado como respuesta a la 
inquietud de una parte del alumnado que gusta de practicar el deporte más 
popular en nuestro país, sin embargo el comienzo no fué fácil y pagaron 
su novatez en las eliminatorias rumbo al campeonato nacional de la 
CONADEIP, donde las victorias no se dieron a pesar del esfuerzo 
demostrado por nuestros futbolistas. 

Pero conocedor de que los buenos resultados no se dan de la noche a la 
mañana el entrenador del conjunto águila, comentó que el semestre 
pasado fué más que nada una etapa de formación del equipo y que se sentía 
satisfecho del esfuerzo desplegado por sus pupilos en cada uno de los 
encuentros disputados contra escuadras de amplia experiencia como el 
ITESM, la Universidad del Valle de México, la Universidad Anáhuac, 
entre otras. 

El profesor Ramírez Mariscal mencionó que en el actual semestre 
trabajará de una manera muy especial con su equipo en el aspecto físico 
para aumentar su nivel de resistencia y fuerza, ya que en la pasada com
petencia de la CONADEIP se tuvieron oportunidades muy buenas a la 
ofensiva, mismas que sin embargo no se pudieron concluir por fallas en su 
condición. 

Cuestionado acerca de las metas que persigue para este semestre con su 
equipo, el profesor Jesús Ramírez Mariscal informó que lo que busca es 
que el equipo comienze a mostrarse ganador, ya que considera que se 
cuenta con el material suficiente para dar buenos resultados como ya lo 
hacen otras disciplinas de nuestra institución. 

Lo anterior en opinión del timonel del equipo de soccer, no esta muy 
lejano si se toma en cuenta que en el semestre pasado durante un partido 
disputado contra los subcampeones nacionales de tecnológicos, el de 
Tehuacán, se lograron fabricar muy buenas jugadas y se mostró un buen 
futbol a pesar de que al final se perdió por un gol de diferencia. 

Es así como el entrenador de esta apasionante disciplina te invita a 
pertenecer al equipo, presentándote a los entrenamientos que se realizan 
a partir de las 2 de la tarde en los campos de la metalúrgica o solicitando 
informes en el departamento de Promoción Deportiva. 

TAE KWAN DO 
UPAEP 

Entrenamientos los Días 
Martes y Jueves 

de las 11 a las 13 Horas 

Inscripciones los Días 1 y 3 de 
Febrero en el Gimnasio UPAEP 

Profesor Noe Morales Cervantes 
Inicio Febrero 8 
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